

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

El tenis le dio la bienvenida y el adiós a Forlán en un solo encuentro

Deportes



Publicada el: 14/11/24	Visitas: 200
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/el-tenis-le-dio-la-bienvenida-y-el-adios-a-forlan-en-un-so lo-encuentro_8345.php



Deportes

El tenis le dio la bienvenida y el adiós a Forlán en un solo encuentro

El tenis recibió a Forlán y lo despidió en un mismo partido de forma emotiva

El Uruguay Open da inicio en el Carrasco Lawn Tennis

El esperado Uruguay Open comenzó con gran expectativa en el

Carrasco Lawn Tennis de Montevideo, aunque los resultados no fueron favorables para los tenistas locales.

Debut de Diego Forlán en el tenis profesional

Uno de los momentos más destacados fue el debut de Diego Forlán, exfutbolista uruguayo, en el ámbito del tenis profesional. Junto al argentino Federico Coria, la pareja enfrentó a la dupla boliviana compuesta por Boris Arias y Federico Zeballos, sufriendo una derrota contundente por 6-1 y 6-2.

Desafíos para los tenistas uruguayos en individuales

En lo que respecta a la categoría individual, Franco Roncadelli y Joaquín Aguilar debieron afrontar la primera ronda y, lamentablemente, no lograron avanzar.

Roncadelli, considerado el mejor tenista uruguayo, tuvo un intenso encuentro contra el portugués Gastao Elías, finalizando con un marcador de 6-3 y 7-5 tras casi dos horas de juego.

Por su parte, Aguilar Čardozo se enfrentó al brasileño Thiago Monteiro, cayendo por 6-2 y 6-1. El inicio del torneo ha generado expectativas, pero los resultados reflejan la dura competencia que enfrentan los jugadores uruguayos en esta edición del Uruguay Open.

Fuente: Diario Cambio

Imágenes



El tenis le dio la bienvenida y el adios a forlan en un solo encuentro

Tags

uruguay, uruguayo, resultados, uruguayos, profesional, emotivael, roncadelli, partido, federico,

Noticias relacionadas

- 4.9 * Diego Forlán regresa a sus raíces con el tenis: "Es un placer volver a jugar
- 4.3 * Diego Forlán regresa al deporte, esta vez en las canchas de tenis: participará en el torneo de dobles del Uruguay Open
- 4.5 * Pablo Cuevas, la máxima figura del tenis uruguayo, comunica su decisión de alejarse del circuito profesional
- 4.9 * Rafael Nadal, la leyenda del tenis mundial, anuncia su retiro y confiesa: "Han sido años complicados"
- 4.4 * Diego Forlán envía un emotivo mensaje a Luis Suárez: "Es hora de celebrar y despedirse en lo más alto
- 4.0 * Diego Forlán expresa su gratitud a Luis Suárez: "Qué hermoso haber vivido junto a vos tantos instantes memorables
- 4.2 * Rafael Nadal comunica su adiós al tenis profesional; noviembre será el mes de su despedida en la competición
- 5.0 * Pablo Cuevas se despide del tenis profesional tras una brillante carrera
- 4.7 * Rafael Nadal anuncia su despedida del tenis profesional después de una ilustre carrera
- 4.0 * Adimo conmemoró su 14° aniversario organizando un emocionante torneo de tenis en silla de ruedas

Categorías

nterior	
ıldea	
Breves	
ásket	
iencia	
Clima	
columnistas	
Cotizacion monedas	

Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024